

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Los diputados federales y senadores de los partidos identificados con la Cuarta Transformación cerraron filas ayer en torno a la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, quien los recibió en Palacio Nacional para agradecerles la aprobación de reformas, aunque también les pidió mantener la unidad entre bancadas y con el pueblo, y trabajar en territorio.

A bordo de autobuses y algunas camionetas privadas, los legisladores federales de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) llegaron hasta la sede del Poder Ejecutivo, donde se estableció el compromiso de trabajar por consolidar la 4T y, según varios de los asistentes, se realizó un cierre de filas en torno a la Presidenta de la República.



Foto Especial

ENCUENTRO de legisladores de la 4T con la Presidenta, ayer.

FUE UNA REUNIÓN de convivencia, de intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación"

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
Senador de Morena

Les pide trabajar en territorio

Legisladores de 4T cierran filas con Claudia

EL DATO EN SAN LÁZARO, el bloque de la Cuarta Transformación cuenta con un total de 364 diputados, mientras que en el Senado de la República 86 pertenecen al oficialismo.

Los coordinadores de las bancadas en ambas cámaras, Adán Augusto López en el Senado y Ricardo Monreal en San Lázaro, coincidieron en entrevistas por separado que no recibieron indicaciones de la Presidenta para el trabajo legislativo que les falta por desahogar, con asuntos como la extinción de los órganos autónomos y el presupuesto del INE para el próximo año.

Monreal Ávila se refirió a la mandataria como "una mujer muy atenta y cortés", que agradeció el apoyo recibido y los cambios a 45 artículos constitucionales aprobados hasta ahora, lo que ha hecho de la Carta Magna un nuevo texto, refirió.

"La verdad es que es un estímulo de la Presidenta. El hombre público está hecho de atenciones y de cortesías. Y ella ha sido una mujer muy atenta y muy cortés. Y ahora nos invitó para saludarla. Fue un reencuentro, porque teníamos días que no la veíamos... fue un encuentro amable. Ella se vio muy jovial. Incluso agradeció varias veces la situación y la posibilidad de que sigamos ayudándola", dijo en entrevista a la salida de la reunión.

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, compartió que hay unanimidad para seguir

impulsando las reformas presidenciales que faltan, en referencia a las que dejó presentadas el expresidente Andrés Manuel López Obrador, pues aseguró que ellos, los legisladores, son los "soldados de la transformación".

"Les reafirmamos, todos, que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación y sin bajar el ánimo ni la guardia, vamos a continuar con las reformas que todavía se harán en este periodo. Salimos animados, contentos, fue un encuentro fraterno, fue un encuentro de amigos, fue un encuentro muy bonito", declaró.

Y descartó que en la charla se hubiera hablado de las declaraciones del embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, contra la estrategia de seguridad.

"No, para nada, fue un asunto de reencontrarnos, de unidad, de recapitular, de ver hacia el futuro, de cerrar filas, de amigos del movimiento, tener claro, y en eso hizo énfasis ella, en tener claro que somos los diputados y diputadas del pueblo, que nos debemos al pueblo y que no perdamos de vista eso", aclaró.

El senador Adán Augusto López compartió que en la convivencia de Palacio Nacional se ratificó el compromiso para sacar adelante al proyecto de la 4T.

"Fue una reunión de convivencia, de intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación... no se trató ningún tema específico, fue en lo general y ella quiso, de alguna manera, agradecer el trabajo de todas y todos", dijo.